

COLECCIÓN

LOCAL

Incorporaciones Noviembre 2014

El Cerco de Zamora versión de Agustín GARCÍA CALVO Lucina

El famoso romance del Cerco de Zamora, refundido y consolidado por el polémico lingüista y escritor zamorano. Un ciclo épico en once escenas.

Fuenteliante: 200 años desafiando a la tierra Caja Duero

Jirones de historia y vida de este municipio salmantino, a lo largo de dos siglos. Imágenes, recuerdos, textos, ecos y voces de sus vecinos.

La Hermandad de los Comerciantes : la presencia activa del comercio salmantino en la Semana Santa Francisco Javier BLÁZQUEZ VICENTE Museo del Comercio y la Industria de Salamanca

Esta hermandad, vigente en la actualidad y heredera de antiguas iniciativas gremiales, surge a principios del siglo XX, como aportación de los empresarios a la Semana Santa.

Juderías de Castilla y León Guadalupe RAMOS DE CASTRO Fundación Ramos de Castro

La presencia judía en nuestra comunidad es anterior a la creación de la misma y se vincula a la repoblación y formación de los reinos medievales.

Medina de Pomar, Burgos: PR, senderos de pequeño recorrido José Ángel VARONA BUSTAMANTE Ayuntamiento de Medina de Pomar (Burgos)

GR 186 : sendero de gran recorrido: caminos de Medina, Burgos Ramón LUQUE CORTINA Ayuntamiento de Medina de Pomar (Burgos)

Dos libros para recorrer los senderos en torno a Medina de Pomar. Un itinerario que recorre caminos históricos y está lleno de puntos de interés.

Medio siglo de boxeo salmantino (1963-2013) César HERNÁNDEZ BARREÑA Diputación de Salamanca

Gladiadores contemporáneos salmantinos durante cincuenta años. Gente joven, con grandes sueños que vivió momentos de gloria.

Las Merindades de Castilla Vieja en la historia

Ayuntamiento de Medina de Pomar (Burgos)

Investigaciones y estudios de profesores que han pasado por los cursos de verano de la universidad de Burgos y todos ellos versan sobre el norte de Burgos, la comarca de Las Merindades.

Mixticismos: devociones populares e identidades salmantinas

Instituto de las Identidades

La espiritualidad tradicional es un río revuelto de misticismos complejos que conforman un compendio de creencias populares que cristalizan en objetos e imágenes.

Retrato de Cantaracillo: costumbres y tradiciones

Francisco GUTIÉRREZ BARCALA Diputación de Salamanca

Descripción histórica y etnológica de este municipio salmantino del Campo de Peñaranda, realizada por un vecino del lugar.

Ruta carlos V: El último viaje del emperador Medina de Pomar

Un folleto turístico de Medina de Pomar, en relación al viaje que iniciara Carlos V desde Laredo a Yuste, con escala en la bellísima Medina de Pomar

Rutas del románico: Las Merindades, Burgos

El románico de la comarca burgalesa de las Merindades, es un arte de campo, que comparte la belleza de sus valles y páramos

La Salamanca rural. retazos de la historia Laurentino MARCOS HERNÁNDEZ

Una historia rural donde los campesinos hace frente a las circunstancias adversas que se van encontrando a lo largo de la historia.

Santa Teresa & la inquisición: (homenaje V centenario)

Francisco RUIZ DE PABLOS

Santa Teresa que no se achantó ante el poder político de nobles y regidores, tampoco lo hizo ante la Inquisición, a pesar de ser nieta de judíos.

Tonás de antis de Robleda [Grabación sonora] Intérpretes, Catalina SÁNCHEZ MORENO y José María MATEOS VICENTE Duradics,

Las canciones populares de la comarca salmantina de El Rebollar, en este caso concreto, las recopiladas en Robleda. Un trabajo que destila arraigo.